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J'ai des DVD qui fonctionne encore (pour l'instant) , mais il est vrai, qu'à cette époque je les avais
payés environs 30 francs (ça ne me rajeunit pas) 
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